

Sillon

Sillon est le fruit de la prière personnelle et de l'expérience des âmes du saint Josémaria Escrivá. Composé aussi par des points de méditation, il présente une vision attrayante des vertus humaines. "Sillon veut atteindre la personne toute entière du chrétien - corps et âme, nature et grâce - et non pas uniquement son intelligence", écrivit Mgr del Portillo dans une note de présentation à l'ouvrage.

17/09/2009

"Ami lecteur, permets-moi de prendre ton âme, pour lui faire contempler des vertus d'homme : la grâce agit sur la nature. Mais n'oublie pas que mes considérations, tout humaines qu'elles te paraissent, telles que je les ai écrites (et même vécues) pour toi et pour moi, devant Dieu, ne peuvent être que sacerdotales. Puissent ces pages avoir pour effet (et c'est ce que je demande à notre Seigneur) de nous rendre meilleurs et de nous pousser à laisser dans cette vie, par nos œuvres, un sillon fécond ! (Sillon, prologue de l'auteur)

Sillon est le fruit de la prière personnelle et de l'expérience des âmes du saint Josémaria Escriva. Composé aussi par des points de méditation, il présente une vision attrayante des vertus humaines. " Sillon veut atteindre la personne toute entière du chrétien - corps et âme, nature et grâce - et non pas

uniquement son intelligence ", écrivit Mgr del Portillo dans une note de présentation à l'ouvrage.

Saint Josémaria avait laissé l'ouvrage prêt pour sa publication ; il manquait seulement la révision finale qu'il n'eut pas le temps de mener à bien. La première édition posthume parut en 1986. Depuis lors, il a été publié en 500 000 exemplaires en de nombreuses langues.

>>> Lire le livre
(www.escrivaobras.org).

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/sillon/>
(04/02/2026)